

YERVILLE. L'association engagera neuf équipes en championnat la saison prochaine.

Reprise au Cory Basket

Si les sportifs sont encore en vacances, les responsables du Cory Basket peaufinent déjà la rentrée. « Nous avons décidé de reconduire les préinscriptions instaurées l'an dernier. Cela nous permet d'avoir une bonne vision de nos effectifs par catégorie avant la rentrée et de mieux gérer ainsi l'accueil de nou-

veaux licenciés », présente le président Bruno Blondel. Avec 181 licenciés la saison passée, le club a atteint un nouveau record de fréquentation. Il sera difficile d'accueillir beaucoup de nouveaux si l'effectif est aussi important en septembre. « Chez les jeunes, nous avons probablement atteint le nombre

maximum d'équipes pouvant être engagées en championnat. Il sera quasi impossible d'accueillir une équipe supplémentaire si on veut parvenir à caser tous les matchs du samedi. »

Pour la prochaine saison, le Cory Basket engagera neuf équipes en championnat : deux équipes seniors masculines, juniors (U20M), cadets (U17M), minimes filles (U15F) et minimes garçons (U15M), benjamins (U13M) et benjamines (U13F), poussins (U11M) sans oublier l'école de basket pour les baby et mini-poussins ainsi que deux équipes loisirs (masculine et féminine). Il reste encore quelques places chez les minimes garçons. Pour les entraînements, tout n'est pas encore complètement calé. « Les entraînements du lundi ne devraient pas bouger et garder les mêmes équipes et entraîneurs. Les juniors et loisirs masculins devraient conserver leur créneau horaire du vendredi. Pour les autres équipes, il faudra composer avec les disponibilités des entraîneurs. Nous envisageons de déplacer l'entraînement des poussins et des mini-poussins au vendredi », indique Bruno Blondel.

Le Cory Basket participera au forum des associations organisé par la commune de Yerville le samedi 6 septembre.



Le président Bruno Blondel